

VOLVER A GANAR

CARTA ABIERTA A LA MILITANCIA DEL PSRM-PSOE

Con trabajo, estrategia e ilusión en cada rincón de la Región, vamos a VOLVER A GANAR.

En el verano de 2017 me dirigí por primera vez a vosotros y vosotras durante mi recorrido por todas las Casas del Pueblo. Esa ha sido la experiencia política más enriquecedora que he vivido. Me comprometí con vosotros a escuchar, a debatir, a consensuar, a comunicar, a generar confianza, a ilusionar y, finalmente, a ganar. Lo hicimos en 2019, ganando en la mayoría de municipios, y también en la Región de Murcia, 28 años después.

Todos nosotros, y también nuestro partido, ha vivido momentos difíciles y complicados desde la pandemia. Estamos en un contexto político muy complicado y difícil. Es el momento de comprometerse de nuevo.

Con el aval convencido de 1.496 compañeros y compañeras me dirijo de nuevo a ti como candidato para ser tu Secretario General. Y lo hago con mucha más madurez, experiencia, fortaleza y determinación.

Mi compromiso es el de volcarme en la Región de Murcia, organizar jornadas de trabajo en los 45 municipios, en cada pedanía y diputación. En apoyar y compartir liderazgo con quienes decidáis que debe liderar nuestro partido en tu Agrupación. En trazar una estrategia clara y definida desde la próxima primavera para ir a por el 2027, para ganar en los 45 municipios y en la Región. Para apoyar y empatizar con el trabajo de cada pedáneo, de cada miembro de Junta Municipal, de cada concejal y concejala, especialmente si está en la oposición. En todos y cada uno de los rincones de la Región. Los siete días de la semana aquí, atendiendo cada problema y necesidad. Aquí, defendiendo, por encima de todo, los intereses de la Región de Murcia.

Como partido con vocación de gobierno, de transformar la sociedad a través de las políticas que nos identifican, debemos convertir los Comités Regionales en espacios abiertos a la ciudadanía, a nuestra militancia y sobre todo a los problemas reales de nuestra gente y nuestra tierra: la sanidad, la educación, la vivienda, la igualdad y tantos otros. Hay que entregarse en cuerpo y alma a conectar con todos los sectores sociales, a llegar a cada rincón y organización de nuestra Región.

Es el momento de no perder más tiempo y formar a nuestros cuadros, especialmente a nuestros jóvenes que aspiran a ser o son concejales. El momento de crear espacios de trabajo comarcales para tener un verdadero proyecto de Región. El momento de una mayor y mejor defensa del Gobierno de España, el que más inversiones y

























VOLVER A GANAR

transformación está llevando a cabo en nuestra Región. Con una agenda específica todos los viernes y sábados con nuestras compañeras murcianas en el Gobierno de España, de todos nuestros diputados y senadoras.

Es el momento de reanudar las dinámicas de apoyo y colaboración de nuestros diputados con los grupos municipales. De ensayar, probar y activar todos los mecanismos de comunicación posibles, para que nuestro mensaje llegue por todos los canales. Siendo conscientes que hay uno fundamental: el contacto directo, personal, al que me entregaré en cuerpo y alma en cada lugar de nuestra Región.

Lo haré con todos, creando espacios para generar equipos de trabajo, con una presencia siempre mayoritaria en la toma de decisiones de nuestras compañeras más capaces y con más criterio. No es el momento de un relevo generacional como punto de partida, sino de compartir entre generaciones. No es el momento de repartirse el poco espacio que tenemos, sino de compartir y ensanchar con mucho trabajo y determinación el tejido social que nos lleve de nuevo a gobernar en todos nuestros municipios y en la Región.

Con estrategias definidas, con dinámicas de trabajo claras, con liderazgos compartidos en cada municipio de la Región, con una defensa clara, nítida y sistemática del Gobierno de España y a nuestro Presidente, con un trabajo y defensa de los intereses generales de nuestra Región por encima de todo...con todo este trabajo llegará el momento de la confianza y de la ilusión. Con este programa de trabajo, y ambición de victoria y entrega total, me reafirmo que vamos a volver a ganar, en tu municipio y en la Región de Murcia.

En tus manos está, tu voto como militante es determinante. El próximo domingo 19 de enero, con tu voto, vamos a volver a ganar.

Un fuerte abrazo, compañer@,

Diego Conesa Alcaraz





















